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令和５年５月門川町定例教育委員会会議録（概要版） 

 

 

１ 日  時  令和５年５月２５日（金） 午前９時０２分～午前１０時０８分 

２ 場 所  庁議室 

３ 出席委員  金子文雄教育長、新名章教育長職務代理者、黒木昌代委員、 

金丸眞委員、山倉照子委員 

４ 事 務 局  大澤教育課長、奈須教育課長補佐 

５ 議  案  議案第６号 門川町社会教育委員の委嘱について（訂正） 

        議案第７号 門川町立図書館協議会委員の委嘱について（訂正） 

       議案第８号 令和５年度学校運営協議会委員委嘱について         

６ そ の 他  ・令和５年度学校支援訪問計画について 

        ・第１４回九州地区市町村教育委員会研修大会について 

・教育委員会６月の行事予定について 

・６月定例会の日程について 

 

７ 会議の概要 

（１）開会（午前９時０２分） 

 

（２）会議録の承認 

  教育長から４月臨時及び定例教育委員会の会議録の承認が諮られ、承認された。 

 

（３）教育長あいさつ 

  ・ 前回は各校長からの今年度の学校経営方針説明を聞いていただいたが、いずれの学校でもス

タートからしっかりした方針をもって教職員一体となって学校経営にあたっている。各学校の

特色を生かしつつ、町全体のまとまりをもって教育活動を進めていくことが本町の良いところ

である。 

  また、６月から学校支援訪問が始まるが、多くの方に学校を見ていただいて、客観的な意見

をいただけるとありがたい。教育委員に見られることが緊張感を生み出し、学校改善につなが

っていくものと思う。 

 

（４）教育長報告 

・４月業務報告 

    ８日 日向保健所長来訪 

門川町教育推進協議会 

    ９日 ６月補正予算・町長ヒアリング 

    １０日 県教育庁特別支援教育課来訪 

        教育支援教室担当者来訪 

    １２日 東臼杵地方教育委員会連合会・合同意見交換会 
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１５日 令和５年度第６５回全国町村教育長会定期総会並びに研究大会 

１６日    〃 

１７日 ５月定例校長会 

    教育振興研究会総会 

    門川町子ども会育成連絡協議会総会 

１８日 教育長来客 

１９日 定例区長会 

門川町スポーツ少年団結団式・懇親会 

２２日 教頭会研修会講話 

２４日 令和５年度懸案事項進行管理ヒアリング 

２５日 ５月定例教育委員会 

    定例課長会 

    門川町教育研究所研究員委嘱状交付式 

    門川町スポーツ推進委員委嘱状交付式 

２８日 門川町一斉避難訓練参加 

    門川町家庭教育支援に関する講演傍聴 

２９日 社会教育委員会及び図書館協議会 

３０日 みやざき県民総合スポーツ祭結団式 

３１日 宮崎県公民館連合会第１回理事会及び定期総会 

 

 

・５月校長会の報告 

  ①第１６回「新春子どもの声を聞く会」に関し、グループ発表を加えることについて 

  ②「学習指導」と「生徒指導」は両輪であり、新型コロナによる３年間のブランクを、改

革のチャンスと捉えることについて 

  ③人材育成の観点から、スクールリーダーの育成が重要であることについて 

  ④学力向上に関し、諸検査の分析とその後の活用について 

  ⑤生徒指導に関し、関係機関との連携の重要性について 

  ⑥家庭・地域との連携にあたって、参加の呼びかけを依頼したことについて 

  ⑦コンプライアンス研修に関し、子どもたち対象のアンケート調査を実施予定であること

について 

  ⑧町議会に関し、校長も関心を持ってもらいたい旨依頼したことについて 

  

〇黒木昌代委員 

      「新春子どもの声を聞く会」は、開始当初、門川町の良いところに関する発表が大体であ

ったが、最近では自分の生き方に関する発表が増えてきた。多くの子どもたちが自分の考

えを発表する機会が増えることは大変良いことだと思う。 

  ●金子教育長 

     学力向上の面から見ると、自分の意見を発表したり、文章化したりすることが苦手な子
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どもたちが多いため、できるだけ意見発表の機会を増やしたいと考えている。 

また、総合的な学習の時間でとても良い取り組みをしていることから、学習成果を発表す

る機会とその応援団づくりをとおして盛り上げていきたいと思っている。 

 さらに、各学校にはホームページがあることから、発表の様子をオンデマンドで発信でき

ないか検討しており、「新春子どもの声を聞く会」の充実化を図っていきたい。 

 

 

（５）議事 

●金子教育長  議案第６号と議案第７号は関連議案であるため一括審議をお願いする。 

 

  議案第６号 門川町社会教育委員の委嘱について（訂正） 

  議案第７号 門川町立図書館協議会委員の委嘱について（訂正） 

         菊池社会教育係長が資料に沿って説明。 

     社会教育委員及び図書館協議会委員については、４月定例会にて承認をいただいたところ

であったが、学校長の人事異動に伴って変更があったことが判明したため、その訂正を行い

たく提案するものである。 

   ●金子教育長  議案第６号及び議案第７号について承認いただけるか。 

   〇委員     はい。 

 

議案第８号 令和５年度学校運営協議会委員委嘱について  

鈴木教育課長補佐が資料に沿って説明。 

  各学校の学校運営協議会委員については、令和４年度及び５年度の２カ年を任期として委

嘱しているところであるが、今年度に区長など変更があった方について委員を委嘱したく教

育委員会へ諮るものである。 

〇黒木昌代委員 

 門川中学校の役職名に西門川校区世話役とあるが、このような職があるのか。 

●鈴木教育課長補佐 

  当委員は、以前から PTA会長として協議会の運営にご尽力いただいていたが、他委員から

の人望も厚く、西門川地域にも精通されていることから、引き続き西門川校区世話役として

協議会委員をお願いしたいと考えている。 

 ●金子教育長  承認いただけるか。 

 〇委員     はい。 

 

●金子教育長 

  予定の議事については以上であるが、例年は、門川町奨学生の認定について審査を行って

いたようである。今年度の状況はどうか。 

●奈須教育課長補佐 

      令和５年度門川町奨学金の募集については、町報かどがわとホームページに記事を掲載し

募集を行ったものの、今年度の新規応募はなかったものである。 
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（６）その他 

・令和５年度学校支援訪問計画について 

鈴木教育課長補佐が資料に沿って説明。 

・第１４回九州地区市町村教育委員会研修大会について 

  奈須教育課長補佐が資料に沿って説明。 

 ・教育委員会の６月の行事予定について 

 ・６月定例教育委員会の日程について 

    ６月２６日（月）午前９時から 

 

 〇黒木昌代委員 

   昨日、スクールバスに不具合があったということで、代替えバスが運行されたようである。車

両の経年劣化が心配であるが、車両更新等の計画はどうか。 

●奈須教育課長補佐 

   スクールバスの車両更新については、教育課でも検討課題として認識しているところであるが、

利用予定の児童生徒数を勘案して車両サイズを決定する必要があることから、現有スクールバス

の適正管理に努めながら、更新時期なども検討し決定したいと考えている。 

●金子教育長 

   スクールバスの運行状況なども伝えていただけるとありがたいので、今後もよろしくお願いし

たい。 

 

 

８ 閉会（午前１０時０８分） 


